

川口市の中学生の皆さんへ

現在、新型コロナウイルスの感染は減少傾向にはあるものの、依然として厳しい状況であることから、緊急事態宣言が延長されることとなりました。

皆さんの中には、いつ終わるとも分からぬこの状況に、辛い思いをしたり、悩んだりしている人もいるかもしれません。特に、入学試験を控えている3年生は不安な気持ちもあると思います。不安なことや辛いことがあったときは、一人で悩まず、すぐに周りの人相談してもらってください。学校には、皆さんの思いに共感してくれるたくさんの友達や先生、相談員の方々がいます。また、市のSNS相談を使って相談することもできます。

皆さんは誰かに支えられていると同時に、皆さん自身もまた、誰かを支える存在であるのです。皆さんは一人ではありません。終息の足音がやって来ることを信じ、自分を大切に、そして自分の周りの人も大切にする言動をこれからもとてください。

わたしたちは、みんなさんが安心して学校生活を送るように、これからも応援し続けます。そして、みなさん一人一人が自分らしく生き、夢と希望の実現に向け成長されることを心から願っています。

令和3年2月8日

川口市教育委員会教育長

茂呂修平

川口市立中学校長会会長

瀬山真一